



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

26 avril 2017

### **Campus Valais-Wallis Pôle Santé Maintien de la filière de physiothérapie à Loèche-les-Bains**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a décidé de conserver la filière de physiothérapie de la HES-SO à Loèche-les Bains. La situation actuelle de ce site haut-valaisan est satisfaisante pour les différents partenaires.**

Le Conseil d'Etat avait donné mandat au Service des hautes écoles (SHE) à la fin 2016, dans le cadre du projet Campus Santé à Sion, d'évaluer les différents sites possibles pour la localisation de la filière physiothérapie. Il a été constaté, après analyse, que le site actuel de Loèche-les-Bains remplissait tous les critères, non seulement d'un point de vue de maîtrise des coûts, mais également en termes d'attractivité pour les étudiants.

Le site de Loèche-les-Bains jouit en effet d'une réputation qui n'est plus à prouver à travers tout le pays. L'offre actuelle est unique, avec l'association entre une formation bilingue et une station touristique et thermale. L'ensemble de ces facteurs fait que cette filière possède une très forte attractivité auprès des étudiants.

Le choix de Loèche-les-Bains constitue la variante la moins coûteuse, en évitant des dépenses conséquentes en cas de changement de site. Il est également le plus raisonnable pour la préservation de l'équilibre régional au niveau de la répartition des sites de formation tertiaire.

#### **Personnes de contact :**

**Oskar Freysinger, Chef du département de la formation et de la sécurité (DFS), 027 606 40 05**

**Stefan Bumann, Chef du Service des hautes écoles (SHE), 027 606 41 45**

